

Un mémorial bientôt réalisé par les lycéens

Dix ans après avoir édifié un monument de mémoire aux victimes du crash d'un avion canadien dans l'Isère, les élèves du lycée des métiers de La Vôge-les-Bains planchent sur un mémorial à implanter dans la cité. Et le projet se précise.

Il y a 10 ans, des élèves du lycée des métiers du Chesnois menaient à bien la construction d'un monument en la mémoire des victimes du DC 4 canadien qui s'était crashé sur le massif de l'Obiou en novembre 1950, composé de sculptures réalisées à partir de débris de l'avion.

Ils avaient ensuite participé avec leurs professeurs à son installation dans le cimetière mémorial du village de La Salette-Fallavaux, proche du lieu de l'accident.

Dans la continuité de ce projet, durant l'année scolaire 2019-2020, devait être réalisé l'éclairage de ce mémorial. Et une réflexion avait été engagée pour la

construction d'un mémorial à La Vôge-les-Bains.

Si la crise sanitaire n'a pas permis de concrétiser jusqu'à présent ces deux actions, elles viennent d'être relancées : l'installation de l'éclairage à La Salette est prévue à l'automne, du 15 au 17 septembre prochain, tandis que la construction du mémorial local va démarrer dans le courant de l'été, avec une inauguration programmée en novembre 2022, pour les 72 ans du crash, en présence de descendants des victimes.

Emplacement exact défini

Il y a quelques jours, une réunion s'est tenue sur le parking commun au collège et au lycée, emplacement finalement retenu pour son édification, plutôt que le rond-point d'entrée de la ville d'abord envisagé. Lors de cette réunion, il était question de définir l'endroit exact où le mur sera construit. « Il sera tout près de l'endroit où les lycéens ont œuvré pour le monument de la Salette »,



L'emplacement du futur monument a été délimité : il sera construit sur le terre-plein à gauche du parking commun au collège Julie-Victoire-Daubié et du lycée des métiers du Chesnois.

résume Frédéric Drevet, maire de La Vôge-les-Bains. « Ce sera aussi le premier mémorial dédié au devoir de mémoire civique. Cet emplacement permettra d'y organiser des cérémonies à la mémoire de victimes civiles. »

Sur un mur en arc de cer-

cle, d'environ 8 m de long sur 2 m de haut sera peinte une fresque représentant la montagne de l'Obiou.

Devant sera érigé le dernier moteur du DC4, récupéré en 2009 sur les lieux du crash. Un panneau explicatif complétera l'ensemble.